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一 般 質 問 通 告 書 

令和４年第４回定例会 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ５ 濵 田 洋 一 １ 危機管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 防災・減災対策の基本は、市

民の防災意識を高め、各地域そ

れぞれの防災組織の強化を図る

ことであり、また、「自助」、

「共助」、「公助」における役

割も大切なところである。市民

の安全を確保するため、これま

でどのような施策・対策を行っ

てきたか。今後、どういったこ

とに取り組むべきと考えている

か。 

市 長 

    

 

 

 

 

⑵ 集中豪雨、台風等における風

水害と地震による津波の発生が

予測される状況について、その

対応策の違いはどのようなこと

を想定されているか。 

市 長 

    

 

 

 

⑶ 「公助」の役割で重要なこと

は、危機管理の要諦であると思

うが、どのようなことを整えて

いるか。 

市 長 

   ２ 市の将来像について ⑴ 「帰ってきたくなる 行って

みたくなる 東シナ海の宝のま

ち あくね」と掲げているが、

これまでに実施した施策等につ

いて、改めて伺いたい。 

市 長 

    ⑵ 先人の事業を受け継ぎ、未来

を切り開くこと。過去のものを

継続し、それを発展させながら

将来を開拓すること。すなわち

「継往開来」。このことを本年

第１回定例市議会の施政方針で

述べられているが、積極果敢に

挑戦することは、非常に大事な

ことであり、ぜひそのような取

組を行っていただきたいと思っ

ている。 

今やるべきこと、将来に向け

てやっておかなければならない

市 長 
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ことをどのように考えている

か。 

２ ６ 竹 原 信 一 １ 市役所の財政運営 ⑴ 「観光を基軸としたまちづく

り」にかけた経費と今後の見通

しは。 

市 長 

    ⑵ 現在取り組んでいる太陽光発

電事業の建設、維持及び解体の

費用の見通しは。 

市 長 

    ⑶ 国民健康保険特別会計への一

般会計からの繰入額の推移と見

通しは。 

市 長 

    ⑷ 市役所人件費の推移と見通し

は。 

市 長 

    ⑸ 施設維持費の推移と見通し

は。 

市 長 

   ２ 人口減少 ⑴ 人口減少の状況と見通しは。 市 長 

    ⑵ 人口減少の原因は何か。 市 長 

    ⑶ 人口減少をどうやって止める

のか。 

市 長 

   ３ 財政と人口減少 財政問題と人口減少の悪循環を

どう解消するのか。 

市 長 

３ ３ 濱 門 明 典 １ 地域内再生可能エネ

ルギー活用モデル構築

事業について 

⑴ 阿久根市内の企業等にも合同

会社トラストバンク阿久根への

出資を募ると言っていたが、出

資者はあったか。 

市 長 

    ⑵ この事業の事業費は約10億７

千万円と言っていたが、この金

額は妥当と考えているか。 

市 長 

    ⑶ この事業の工事に地元の業者

は何社入っているか。 

市 長 

    ⑷ この事業の工事に地元企業を

使うことを条件にしなかったの

はなぜか。 

市 長 

    ⑸ 市には運営や業社選択の権限

はないのか。 

市 長 

    ⑹ この事業で番所丘公園の駐車

場、市役所の駐車場に太陽光発

電設備が設置されるが、これに

より駐車台数が減ることはない

か。また、支柱が車の運転に支

障しないか。 

市 長 

   ２ 道路維持について 現在、道路維持作業班が行って

いる業務を市内業者に発注する

市 長 
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ことはできないか。 

４ 13 山 田   勝 １ 鳥獣被害対策及びジ

ビエ活用について 

⑴ 令和３年度の鳥獣の捕獲数 市 長 

    ⑵ 令和４年度のジビエ活用食肉

処理事業の取組状況 

市 長 

    ⑶ 令和元年第４回阿久根市議会

定例会における12月20日の本会

議で趣旨採択された陳情第14号

「いかくら阿久根」に関する陳

情書についての産業厚生委員会

委員長の報告に関する市長の認

識について 

市 長 

    ⑷ いかくら阿久根に関する係争

は、判決が確定したということ

であるが、その結果はどうなっ

たか。 

市 長 

    ⑸ ジビエ活用食肉処理事業によ

り、農作物の被害防止とジビエ

の安定供給が図られれば、阿久

根の新たな事業の発掘に繋がる

と思うが、市長はどのように考

えるか。 

市 長 

   ２ 市街地活性化の取組

について 

青果市場跡地の活用について、

令和４年第３回定例会では主要な

プロジェクトとして進めていくと

の答弁であったが、現在の進捗状

況はどうなっているか。 

市 長 

 


